

# PHOTO PALETTE

日々のさまざまな話題を  
カメラでお届けします。  
フォトパレット



## 音 音に合わせて踊り合う

1月21日、中央公民館で1対1形式のダンスバトル「邑踊」が開催されました。県内外から110人のダンサーたちがエントリー。ステージ上で予選が行われ、16人が決勝に。決勝戦はDJが掛ける曲に合わせ、40秒ずつの即興のダンスを披露。会場は熱気に包まれていました。

## ご 上州邑楽七福神巡り 利益、開運、七福神巡り

1月12日、史跡巡りを兼ねて七福神を参拝する「上州邑楽七福神巡り」が行われました。この日は、風一つないポカポカな陽気に。参加した65人は足取りも軽快に町内の神社・仏閣を巡る約23kmのコースを歩き、幸せな1年になるよう祈りました。



## 渡 子ども会育成会連絡協議会「第57回町上毛かるた大会」 さない、この1枚！！

12月23日に町上毛かるた大会が中央公民館で開催され、行政区の子ども会を代表する小中学生362人が真剣勝負を繰り広げました。小学生高学年団体の部で優勝した開拓Aチームは「チームワークの良さが出てきたから優勝できました」と話してくれました。

## チ 長柄公民館「ぶどうのブローチ作り教室」 ヨキヨキ、クルクル

1月10日に行われた教室に町内外から19人が参加。布をぶどうの実や葉の形にカットしたり、クルクルとつるを作ったり、少しづつ形が出来上がってくる工程を楽しんでいました。



## 来 来た！出た！來た！出た！

2019年元日、「シンボルタワー初日の出開館」が行われました。午前6時54分頃、丸い太陽が姿を見せ始めるとき、集まつた大勢の人が歓声を上げました。少しづつオレンジ色に染まる展望室で家族や友人同士が写真を撮ったり、お祈りをしたりしました。

## 中 中央公民館「子ども織物講座」

### 色とりどりの糸が織りなす

1月12日、中央公民館で中野紡会の皆さんを講師に子ども織物講座が行われました。卓上の織機を使って、世界に一つだけのマフラーを作った子どもたち。18種類の作品が生まれました。参加した山田千華さん(開拓・32区)は「120cmの長さを織るのは大変だったけど、すてきなマフラーができました。おじいちゃんにあげるんだ」と話していました。



▲完成までの3時間半。黙々と作業を続けました



今回使用したのは、中野紡会が活動で使用する卓上の織機。毛糸の他、裂いた布や糸を使用し、ランチョンマットやバッグ・小物などの生地を織ることができます

## 薄 南保育園「手作りクッキー作り」 く伸ばして、かたどって

1月11日、南保育園の2~5歳児がクッキー作りに挑戦。先生がこねた生地を薄くのばして、型を使って星やハート、お花などの形に。出来上がった生地をオーブンスターで焼くと、教室にはあまい香り。作ったクッキーを笑顔で食べていました。



## 地 新年賀詞交歓会 元食材でおもてなし

1月17日、中央公民館「邑の森ホール」で新年賀詞交歓会が行われ、町内各界から180人が参加。今回は地産地消や6次産業化の推進などを目的に、地元食材を使った料理を提供。色とりどりの料理で参加者たちをもてなしました。

